
INFRAESTRUTURA 

Pozzobom participa de audiência que debateu a Ferrovia Norte-Sul em Santa Maria 

O deputado estadual Jorge Pozzobom participou, na tarde desta sexta-feira (06) da 

audiência pública da Comissão de Assuntos Municipais da Assembleia Legislativa, que 

debateu a Ferrovia Norte-Sul. Realizada na Câmara de Vereadores de Santa Maria e 

requerida pelo deputado Valdeci Oliveira (PT), o evento reuniu lideranças políticas e da 

sociedade civil para debater qual o melhor traçado no Rio Grande do Sul da ferrovia que 

interligará o Estado do Pará ao Porto de Rio Grande. 

Pozzobom, que integra a Frente Parlamentar Gaúcha em Defesa das Ferrovias, afirmou 

que o problema de infraestrutura e logística é um dos que mais prejudicam o 

desenvolvimento do Brasil e, especialmente do Rio Grande do Sul, e que investir em 

outros modais é fundamental para reverter este quadro. “O modelo de infraestrutura 

rodoviária está completamente esgotado em todo o Brasil. Portanto, estamos todos 

unidos para que a Ferrovia Norte-Sul seja uma realidade a favor de Santa Maria e do 

Rio Grande do Sul”, concluiu. 

 


